

"Niemand zu Hause." Cerre de Pasco, die höchstgelegene Stadt Perus, ist so ehrlich, dass die Geschäftsinhaber während ihrer Abwesenheit die Ladentür nur mit einer Leiter oder einem Holzstab verstellen



Rieseneidechsen von den Malaiischen Inseln, die mit ihren langen Beinen und Riesennacken an vorsintflutliche Drachen erinnern



Eine "langstielige" Angelegenheit Riesen-Rose auf der Chicagoer Blumenausstellung

\*

Ein modernes Amphibium, das mit einigen geringfügigen Umstellungen sowohl auf dem Lande wie auf dem Wasser fahren kann. Sein Konstrukteur reiste mit ihm von Frankreich direkt nach London





